

TIG Energiesysteme GmbH stärkt die industrielle Netzversorgungskompetenz der ROBUR.

Rückwirkend zum 01.01.2022 wird die Soester TIG Energiesysteme GmbH (TIG) Teil der Münchner ROBUR Industry Service Group und stärkt damit das Angebotsportfolio der Gruppe im Bereich der industriellen Netzdienstleistung rund um die bestehenden ROBUR-Partner SNG (Eching) und GESA (Hilter).

„Die TIG Energiesysteme GmbH bietet eine mehr als 35-jährige Erfahrung in der Elektrotechnik“, erklärt Rolf Kaudasch – Geschäftsführer der TIG – „denn, bevor ich das Unternehmen im Jahr 2003 gründete, war ich bereits seit vielen Jahren in leitender Funktion im Mittel- und Niederspannungsschaltanlagenbereich bei ABB beschäftigt und somit gut vorbereitet für den Sprung in die Selbstständigkeit.“

„Unser Leistungsprofil umfasst die gesamte Bandbreite der Energieversorgung im Mittel- und Niederspannungsbereich, von der Planung über die Projektierung und Montage bis hin zur Inbetriebnahme als teil- oder schlüsselfertige Leistung – darauf liegt unser Fokus“, erklärt Rolf Kaudasch weiter.

Die Anforderungen an industrielle Elektroanlagen und -maschinen werden immer komplexer. Die TIG hat das Know-how, die Erfahrung und die Kreativität, um Elektroanlagen vollkommen an die individuellen Bedürfnisse des Kunden anzupassen und zu installieren.

Seit vielen Jahren bietet TIG überdurchschnittliche Leistungen bei der Entwicklung und Realisation von Elektroanlagen. Engagiert und professionell erarbeiten die Fachkräfte überzeugende elektrotechnische Lösungen für ganz unterschiedliche Industriezweige. Die Schwerpunkte liegen dabei als kompetenter und qualifizierter Partner sowie technischer Dienstleister in der elektrischen Energietechnik und der elektrischen Gebäudeausrüstung.

„ROBUR ist Industrieservicespezialist und als solcher sind wir bestrebt, unsere Gruppe von Spezialisten laufend zu erweitern und unser Angebotsportfolio zu ergänzen. Mit Rolf war der Austausch von Anfang an freundschaftlich, herzlich und partnerschaftlich und daher war es schnell klar, dass das Team der TIG eine Bereicherung der ganzen Gruppe sein wird“, erläutert Florian Kopp, Mitgründer und Managing Partner der ROBUR diesen Schritt zur erneuten Erweiterung der Gruppe.

„Mit den Kolleginnen und Kollegen der TIG erweitern wir unser Portfolio in der industriellen Energieversorgung – sowohl regional mit der Präsenz im Westen der Republik, also auch fachlich durch die langjährige Erfahrung der Mess- und Analyseverfahren, über die Erweiterung bestehender Anlagen bis zur schlüsselfertigen Installation ganzheitlicher Lösungen in der Nieder- und Mittelspannung. Damit werden wir unserem Anspruch als führender Full-Service-Provider für den ökologischen und industriellen Wandel noch mehr gerecht– herzlich willkommen im Team!“, erklärt Jan-Jörg Müller-Seiler, CEO und Managing Partner der ROBUR abschließend.

